
ــبيق ــى تط ــت إل ــاذا انضم لم
إنستاجرام؟

حضرت الممثلة جينيفر غارنر مهرجان هامبتونز السينمائي الدولي خلال
عطلة نهاية الأسبوع، وأخبرت المجلات والصحف أنها اشتركت وأخيرا في
تأليف صفحتها الرئيسية على تطبيق إنستاجرام. في شهر أيلول، نشرت
غارنر للمرة الأولى صورة على حسابها الذي تم التحقق منه، وهي الآن

تكشف عن سبب انضمامها له.

قالت غارنر: “أولا وقبل كل شيء، بدأت أتفحص صفحات الإنستاجرام لبعض
الناس، ومعظمهم من ممارسي الباليه. لكنني استمتعت بمشاهدة
الراقصين الذين أعجبت بهم من بعيد وأشعر بأنني أحصل على نظرة
بسيطة عن حياتهم، وهكذا بدا الأمر وكأنه من المنطقي أكثر أن أنضم

إلى التطبيق”.

وأضافت غارنر: “ليس علي أن أذهب إلى أماكن أعمق مما أريد أن أذهب
إليها في التطبيق، فبإمكاني أن أكون المسؤولة عن ذلك، لذلك نحن

نلهو مع التطبيق، إنه مجرد بيت لي!”
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